



Lilly Téllez se baja de proceso de la oposición

- Crítica el modelo para elegir candidato; "no garantiza participación ciudadana".

Presentarán órgano este jueves

Entre políticos y civiles, consejo de Va por México

Jorge Monroy
jorge.monroy@
eleconomista.mx

Los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas; y del PRD, Jesús Zambrano, presentarán este jueves a los integrantes de su Comité Organizador y un Observatorio, encargados de todo el proceso para elegir este año al candidato o candidata presidencial para las elecciones del 2024.

"Vamos a informar cuál va a ser el comité organizador de este proceso, de 13 integrantes: siete de la sociedad civil, todos expertos en materia electoral; seis integrantes de los tres partidos políticos también expertos en materia electoral para organizar esta gran consulta nacional. Y también el observatorio ciudadano que va a ser 100% apartidista", dijo Marko Cortés.

El dirigente panista indicó que tanto el Comité Organizador como el Observatorio Ciudadano darán certeza y "piso parejo" a todo el proceso para elegir candidato o candidata presidencial de la coalición PAN, PRI y PRD.

"Vamos a dar a conocer quiénes son los integrantes del comité organizador de este proceso, comité organizador que tiene mayoría de ciudadanos,

y que todos tendrán que ser expertos en la materia, porque este proceso tiene que ser perfectamente organizado, completamente legitimado y por ello es que también habrá un organismo de observación ciudadana, integrado por 15 personas, absolutamente apartidista, porque aquí el que levante la mano podrá participar, reglas claras y piso parejo para todos", sostuvo.

Sin ruptura

Cortés Mendoza negó que la dimisión de la senadora Lilly Téllez, a participar en dicho proceso, sea un signo de ruptura por inconformidad por el método que decidieron los tres partidos.

"La sociedad quiere que se corrija el rumbo de México, y nosotros vamos a valorar y vamos a agradecer enormemente las personas que están dispuestas a invertir su tiempo, su esfuerzo para que este proceso culmine bien en beneficio de todos los mexicanos", sostuvo.

Previamente, la senadora Lilly Téllez se sumó al gobernador de Yucatán, Mauricio Vela, y anunció que no se registrará en el proceso interno de los partidos.

"He decidido que no participaré en ese proceso. El fin no justifica los medios, la oposición no sólo debe ser freno del régimen autoritario, sino alternati-

va y ejemplo. No podemos combatir la legalidad violando la ley, no podemos oponernos al clientelismo gubernamental echando mano del clientelismo partidista o corporativo, y no vamos a contener a la nueva oligarquía morenista de la mano de los oligarcas del viejo régimen", mencionó Téllez.

Posteriormente, el dirigente Mark Cortés, expresó su respeto a la decisión de la legisladora, y reconoció su papel

"Debo agradecer que de manera cívica hayas aceptado levantar la mano y reconozco que tu participación generó revuelo positivo en la opinión pública. Estoy seguro que en este gran proyecto hay lugar para quienes queremos realmente corregir el rumbo de México y que seguirás aportando todo tu talento para lograrlo. Amiga, como te lo he expresado en lo privado, todo mi reconocimiento por ser una verdadera guerrera", dijo.

El martes pasado, el consejo de elecciones integrado sólo por ciudadanos se desintegró debido a que se cambiaron los acuerdos para elegir al candidato del PAN, PRI y PRD para 2024.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	PP-40	29/06/2023	LEGISLATIVO



Los dirigentes de la alianza han asegurado que el proceso de elección de su aspirante a la Presidencia será transparente. FOTO: CUARTOSURDO